

## **Urbi contrata a Mazars como su nuevo auditor externo**

**Mexicali, B.C., a 27 de noviembre de 2020.-** Urbi, Desarrollos Urbanos S.A.B. de C.V. (“Urbi” o la “Sociedad”) informa que el día de hoy su Consejo de Administración, con base en la aplicación de buenas prácticas de gobierno corporativo y con la previa opinión del Comité de Auditoría de la Sociedad, aprobó que se contraten los servicios de Mazars Guadalajara, S. de R.L. de C.V. (“Mazars”) para que lleve a cabo la auditoría externa de los estados financieros de la Sociedad y sus subsidiarias a partir del presente ejercicio social, en sustitución del despacho KPMG Cárdenas Dosal, S.C. (“KPMG”). Cabe mencionar que la contratación de Mazars se encuentra alineada también a la estrategia de reducción del gasto de Urbi para ajustarlo a su entorno operativo actual.

KPMG se desempeñó como auditor externo de la Sociedad desde el ejercicio social concluido el 31 de diciembre de 2018, prestando durante estos años sus servicios de manera profesional, completa y satisfactoria, por lo que Urbi agradece a dicha firma por los servicios prestados durante los últimos años.

Urbi es una compañía mexicana desarrolladora de vivienda, integrada verticalmente y diversificada. Las operaciones abarcan los segmentos de Vivienda de Interés Social, Vivienda Media y Vivienda Residencial. Desde el inicio de sus operaciones en 1981, la Empresa ha desarrollado, construido y vendido más de 430,000 viviendas, manteniendo una historia de más de 39 años de operaciones.

\*\*\*